



Schulen
Schulämter
- lt. Verteiler -

nachrichtlich:
HPR(L)
im Hause

Kiel, 29. Juni 2010

Minister

Schulentwicklungstage im Schuljahr 2010/11

Sehr geehrte Damen und Herren,

bereits in den vergangenen drei Schuljahren standen den Schulen jeweils zwei Schulentwicklungstage zur Verfügung. Diese Regelung wird hiermit für das Schuljahr 2010/11 für alle Schulen fortgeschrieben.

Den Beschluss über die Schulentwicklungstage fasst die Schulkonferenz. In den Grundschulen ist an solchen Tagen die Verlässlichkeit sicher zu stellen, in dem z.B. durch Kooperation mit dem schulischen Betreuungsangebot oder mit einer benachbarten Schule Betreuungsmöglichkeiten bereit gestellt werden. Die Eltern bitte ich so frühzeitig zu informieren, dass diese sich auf die Situation einstellen können.

Für die in diesem Schuljahr geleistete Arbeit danke ich Ihnen herzlich.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Ekkehard Klug